
POLITICA INTERNA. 

Il presidente del Consiglio 
ieri alla commissione Antimafia: 
«Sui servizi impegnati in Sicilia 
mi riservo di disporre rettifiche» 

Per i rapimenti contestata 
la linea del «caso per caso» 
Violante: «Dall'alto commissario 
più distonie che vantaggi» 

Andreotti vuole «controllare» Sica 
Sequestri: «La linea dura va seguita ovunque» 

Il presidente del Consiglio interverrà in modo più 
diretto nel coordinamento dell'azione contro la 
criminalità organizzata In particolare attraverso il 
Sisde (Servizio informazioni e sicurezza democra
tica), sin qui utilizzato da Sica Nella relazione di 
Andreotti all'Antimafia il njolo dell'alto commissa
rio esce in qualche modo «revisionato? Sui seque
stri pieno l'appoggio alla linea di Vigna 

FABIO I N W I N K L 

Berlusconi 

Il "Giornale" 
a Ciarrapico? 
Fantasie 
• • R I M A C useppe C arra 
Pico Ciapl per gli intimi com 
pra il Giornate nuovo di Berlu 
sconi per fame un bel presen 
te a Giulio Andreotli del qua 
le 0 devotissimo seguace7 L i 
potosi viene lanciata da Epo 
ca che offre una duplice 
spiegazione alla supposta 
profferta berlusroniana in pn 
mo luogo ci si ingrazia il pre 
sidenlc del Consiglio in se 
condo luogo si spiana la stra 
da a una legge che gli lasci 
dominare in pace il settore te 
levisivo Ciarrapico che ha già 
una cord l ima di giornali loca 
li ci starebbe pensando per 
che - Giornale o Tempo un 
rcgaluccio a Giulio vorrebbe 
proprio farlo Drastica la 
smentita della Fininvest «La 
notizia è priva di fondamento 
ed e da ritenersi [ennesima 
fantasiosa ipotesi su una pre 
sunta intenzione della Fininm 
vest di cedere la sua quota 
(oltre il 70 \ ndr) de il Gior 
nate) 

Sardegna 

IIPsi 
sceglie 
la De 
• t CAGLIARI Adesso è uffl 
ciale Con la riunione del suo 
Comitato regionale il PM ha 
sciolto t dubbi sulle alleanze 
per la fo rnwione del governo 
che guiderà la Sardegna per i 
prossimi anni I socialisti do 
pò cinque anni di alleanza 
con comunisti sardisti e i par 
tLIi laici hanno deciso di ab 
bandonare la formula uscente 
e di ricostituire il pentapartito 
La decisione è stata presa a! 
1 unanimità superando qum 
di i contrasti emersi nelle 
scorse settimane tra le due 
componenti del pu l i to Im 
mediata la replica del Pei che 
in una nota giudica autoìesio 
nista la scelta de! Psi «Ricosti 
tuendo la formula del penta 
partito - continua la nota - si 
riporta al centro del gioco pò 
litico dell isola la De scelta 
questa che non gioverà di cer 
to alla Sardegna e alla lunga 
neppure al Psi Dopo aver 
p r e a n n u n c i o una dura op 
posizione di programma e au 
tonomisiica i comunisti han 
no nbadilo I obiettivo di npor 
tare anche in Consiglio quella 
maggioranza politico prò 
grammatica emersa dal voto 

Bilancio '89 
Pri e Pli: 
«no» alle 
richieste Rai 
• I ROMA Pn e Tli anticipa 
no il loro no alla richiesta che 
la Rai - con una lettera firma 
ta da Manca e Agnes ha ri 
volto al presidente del Consi 
glio Andreotti perche si nco 
noscano alla tv pubblica le ri 
sorse aggiuntive (8266 miliar 
di) necessarie a far fronte agli 
impegni per il 1989 In qua) 
che misura la presa di posi 
zinne di Pn e Pli si discosta 
dalia posizione assunta dai lo 
ro stessi rappresentanti nel 
consiglio Rai Per la Voce re 
pubblicano la Rai non può 
continuare a praticare li ente 
rio del rimborso spese a piò di 
lista e «non è continuando a 
pi ingere misena che i dingen 
ti dell azienda ne accredite 
ranno una immagine di efli 
cicnza Per la segreteria del 
Pli la Rai non può addebitare 
a overno e Parlamento (che 
per legge decidono su entità 
di canone e pubblicità ndr) 
la responsabilità del suo djsa 
vanzo 

H ROMA Un rapporto breve 
(la lettura non è durata nep 
pure venti minuti) apparente 
mente generico e ripetitivo di 
cose già sentite tante altre voi 
le Anzi è stato lo stesso An 
dreottt len a San Maculo a 
precisare ai commissan del 
I Antimafia di nmcttersi ai re 
cenli interventi parlamentan 
dei ministn Gava e Vassalli sui 
casi controversi del «pentito» 
Contomo e delle lettere ano
nime di Palermo 

Ma la spoglia esposizione 
di Andreotti accorta nel non 
avventurarsi in episodi e cita 
zioni (a l punto che non è sta 
to neppure pronunciato il no
me di Giovanni Falcone) ha 
lanciato alcuni segnali di un 
certo rilievo che attendono 
ora riscontro dai fatti e dai 
comportamenti dei prossimi 
mesi 

Contro la mafia «autentica 
emergenza nazionale» il capo 
del governo ritiene «mdispen 
sabile sviluppare una più 
compiuta e approfondita in 
telligenza dei fenomeni E un 
compito - precisa Andreotti -
al quale può essere chiamato 
lo stesso Servizio per le infor 
mazioni e la sicurezza demo
cratica in ragione del carette 
re eversivo ormai assunto dal 
la criminalità mafiosa» 

I! <= d n rffn r . ] , , | 
ziurit. lo ncorcldj e già ope
rante su questo fronte attra 
verso un nucleo di «intelligen 
ce» alle dipendenze dell alto 
commissario Sica (è quello 
che ha indagato in una pnma 
fase sugli anonimi contro Fai 
cone raccogliendo più enti 
che che consensi) Ma ag 
giunge Andreotti Mi riservo 
di approfondire persona Imen 
te quanto e come si sta fino 
ad oggi operato in proposito 
per disporre le eventuali retti 
fiche ed intensificazioni» 

Par di leggere nel linguag 
gio «coperto» del relatore un 
disegno che punta ad accen 
(rare su di sé taluni compiti 
Del resto ali alto della forma 
zione del governo Andreotti 
aveva assunto la supervisione 
dei servizi segreti anziché de 
legarla - come i suoi prede 
cesson - ad un sottosegreta 
no E adesso conta di usarli a 
pieno titolo contro una cnmi 

naljtà che definisce ormai «di 
carattere eversivo 

A questo punto si pone 1 in 
lerrogativo di una possibile 
rotta di collisione con i poteri 
d i Sica che proprio oggi «fé 
steggia» il primo' anno di pre 
senza al vertice dell Alto corn
iti issanato E tornano ancora 
una volta le ipotesi di un ridi 
menslohamento degli spazi 
accordati al superprefetto an 
che in considerazione delle 
non sottaciute carenze della 
sua opera di coordinamento 
Se Gava e Vassalli avevano di 
feso nei giorni scorsi in Parla 
mento - pur con qualche n 
Chiamo * I operato dell alto 
commissario ieri Andreotti ha 
dato I impressione di una 
fredda copertura quasi una 
r3resa di distanza E ha insisti 
tp su un «più incisivo e razio
nale coordinamento delle n 
sorse disponibili evitando 
vuoti operativi e duplicazioni 
d i servizi nella fase esecutiva» 

Su un altro problema An 
dreotti ha fornito la sua opi 
mone di capo del governo E 
sul! attualissimo nodo dei se 
questn di persona In proposi 
to ha sposato la linea del giù 
dice Vigna reduce dal succes
so ottenuto con la liberazione 
dell industriale Dante Belardi 
nelh 

Queste le -parole del presi 
dente del Consiglio «Le diver 
se e contrastanti posizioni de
gli uffici giudiziari tra i soste 
niton della cosiddetta «linea 
dura» e gli asser on della «li 
nea morbida» creano un in 
certezza di atteggiamenti che 
indebolisce Incapacità di rea 
zione degli apparati dello Sta 
to lo credo - sottolinea An 
dreotti - che non vi debba es 
sere flessibilità nel combattere 
questo triste fenomeno» 

II capo del governo insom 
ma non condivide la posizio 
ne espressa qualche ora pn 
ma dal Guardasigilli Vassalli 
che al) uscita dal Consiglio 
dei ministri aveva manifestato 
la sua propensione per una 
strategia «caso pei caso* E ha 
palesato interesse ali ipotesi 
di concentrare le indagini affi 
dandole a «pool» di magistrati 
inquirenti con competenza 
regionale o interregionale 

La relazione ha avuto an 
che un accento critico sulla 
possibilità di -militarizzare» la 
risposta delle istituzioni o di 
ndurre la lotta alla mafia ad 
un fatto meramente repressi 
TO Ed ha espresso la preoccu» 
pazione che I ormai prossimo 
abbattimento delle frontiere in 
Europa possa facilitare i già 
saldi collegamenti intemazio 
nati della criminalità Andreot 
ti ha infine assunto I impegno 
a nfenre ogni 3 o 4 mesi alla 
commissione Antimafia sul 
1 attività del governo 

Nel corso del dibattito I on 
Luciano Violante I M invitato î l 
presidente del Consiglio ad un 
impegno contro quell mtrec 
ciò mafia politica che appare 
sempre più come la causa 

scatenante della recrudescen 
za del fenomeno Ha criticato 
il governo per I assenza di 
proposte sdita riforma della 
legge Rognoni La Torre Ha 
valutato negativamente il bi 
lancio dell Atto commissaria 
to sin dalla sua ormai lontana 
istituzione nel 1982 «È un isti 
tuto - ha osservato Violante -
che non ha dato i risultati at 
tesi ha spesso interferito con 
altri poten ha prodotto più di 
storne che vantaggi» Una net 
ta contrarietà ha manifestato 
sulla presenza di magistrati al 
suo interno dal momento che 
si tratta di un organismo che 
dipende dall esecutivo 

Anche il vicepresidente 
Maurizio Calvi socialista non 
ha risparmiato accenti pole 

mici ali attività di Sica invitan 
dolo a tenere atteggiamenti 
coerenti con la legge 11 sen 
Ferdinando tmposimato ha 
denunciato il predominio 
pressoché incontrastato dèlia 
delinquenza nella gestióne 
delle opere pubbliche in 
Campania grazie alla pratica 
dei subappalti Le imprese sa 
ne finiscono fuori mercato la 
legge Rognoni La Torre nenia 
di essere del tutto vanificata 
Imposimato ha anche solleci 
tato qna valutazione più ap 
profondità dell attentato a 
Giovanni Falcone (episodio 
come si è detto ignorato nella 
relazione del capo del gover 
no) ciò a partire dalla proba 
bile partecipazione a quell o 
perazione di esponenti delle 
istituzioni 

ImposimalQ e Virante membn della commissione Ammalia. A sinistra Gìujio Andreotti 

L'Antimafia ha deciso 
indagherà su Contorno 
• I ROMA La commissione 
parlamentare Antimafia ha 
deciso len ! avvio dell mdagi 
ne sulla vicenda del «pentito» 
Totuccio Contomo Se ne oc 
cuperà un gruppo di lavoro ri 
stretto presieduto dal de Giù 
seppe Azzaro La pnma nu 
mone è stata fissata per mer 
coledl prossimo Sono previsti 
diversi mterrogaton saranno 
ascoltati lo stesso Contomo il 
dirigente della Cnminalpol De 
Gennaro e altri testi II gruppo 
di lavoro dell Antimafia esa 
minerà inoltre la deposizione 
resa negli Usa da Buscetta il 

duale aveva dichiarato che fu 
un autorità italiana a «pregare* 
Contomo di rientrare in Italia 

Il procuratore della Repub
blica di Caltanissetta Salvato 
re Celesti che indaga sull at 
tentato al giudice Falcone 
sulle lettere anonime del «cor 
vo» e quindi anche sulla vi 
cenda Contomo la prossima 
settimana raccoglierà a sua 
volta le testimonianze del ca 
pò della squadra mobile pa 
lermitana Arnaldo La Barbe 
ra e del presidente della com 
missione parlamentare And 
mafia Gerardo Chiaromonte 

Quest ultimo sarà ascoltato su 
alcuni retroscena del «caso 
Palermo* di cut ha avuto co
noscenza La Barbera sarà in 
vece sentito a proposito del 
blitz antimafia del 26 maggio 
scorso conclusosi con 1 arre 
sto del «pentito» Contomo in 
una villa di San Nicola lAre 
na Nel corso dell operazione 
finirono in manette numerose 
altre persone tra le quali un 
cugino di Contomo Gaetano 
Grado latitante da diversi an 
ni A settembre il procuratore 
Celesti andrà negli Usa per in 
terrogare Buscetta 

Craxi ripete: 
«Il governo 
non ha 
prove d'appello» 

«Ho assicurato al governo un sostegno pieno e leale* dice 
Bettino Craxi (nella foto) Ma aggiunge «ho anche detto 
che molto improbabilmente la coalizione attuale se anco
ra una volta entrasse in crisi potrebbe contare su una pro
va d appello» Intervistato dal Messaggero il segretario del 
Psi npete le vaghe minacce già pronunciate alla Camera 
Dice anche (rivolto a chi7) che «chi in politica procede 
speditamente a testa bassa ogni tanto finisce contro un pa
lo» Sul punto (per lui) decisivo del presidenzialismo Craxi 
si limita a dire che «abbiamo accettato la proposta di avan
zare a piccoli passi» C e inquietudine nella sinistra social) 
sta7 «lo stesso non vivo in beata spensieratezza» C è il n 
schio di un abbraccio troppo stretto con la vecchia De? 
«Non ci sono abbracci particolari né larghi né stretti» 

«11 progetto di Craxi non si 
può realizzare con il partito 
degli assessori» aveva detto 
il «filosofo» craxiano Lucio 
Colletti Gli risponde Fabio 
Fabbri capogruppo dei se* 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ naton socialisti gli assessori 
• • ^ » - » " • - » " • * " — diventano un «limite» se so
no «espressione della nomenclatura e magari anche incoltt 
e chiacch erati» Ma «negli ultimi tempi la situazione è mi 
gliorata e può migliorare ancora» Come7 Inserendo nelle l i 
ste del Psi «candidati capaci competenti onesti» 

Il polo laico resta «un dise
gno strategico in stretta col
laborazione tra liberali re
pubblicani e le altre forze 
laiche dell area intermedia* 
Mentre continua a sperare 
che La Malfa gli ceda il seg 
gio a Strasburgo il segreta* 

Fabbri (Psi) 
a Colletti: 
«Ci sono anche 
assessori onesti» 

Altissimo 
ci riprova: 
«Il polo laico 
non è morto» 

no liberale Renato Altissimo fissa per settembre una •rime* 
di laziono sulle cause della «brutta legnala, subita alle ele
zioni europee Nettamente contrario ali ipotesi d i «sbarra. 
menti elettorali» (non importa se al 2 al 3 o al 5%) Attissl 
mo propone invece il collegio uninominale E sul governa 
nsponde a Craxi «Non esistono «ultime spiagge* e è seni* 
pre ancora una spiaggelta* 

Gli incontri 
di Andreotti 
e il pranzo 
con Cossiga 

Fitta giornata di incontri per 
Giulio Andreotti II presiden 
te del Consiglio che ' altro 
ieri aveva incontrato Giorgio 
La Malfa ieri mattina ha vi 
sto il socialista Silvano La-

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ briola presidente della 
™ M ^ ™ • • ~ ^ ™ , • ^ ™ * " , I ^ ^ commissione Affari costitu
zionali della Camera e nel pomeriggio ha ricevuto il libe
rale Giovanni Malagodi In mattinata Andreotti era anche 
salito al Quirinale dove Cossiga I ha invitato a colazione 

Carlo Donai Cattin allonta
nato dal ministero della Sa
nità risponde polemica
mente a due interviste di au 
lorevoli esponenti de Anto
nio Gava e il forlaniano 
Gianni Prandini Donai Cat
tin (attraverso la sua agen-

Donat Cattin 
se la prende 
con Cava 
e Prandìni 

zia / / dibattito) invita Prandìni a chiedere «magari a l suo 
parroco» le ragioni della «noncuranza» con cui la De avreb
be abbandonato la Sanità Quanto a Gava il leader di - f or 
ze nuove» nsponde che «per stare sopra il livello del pette
golezzo come sembra da tempo volere Gava ha I obbligo 
di motivare ciò che dice» 

Nuova giunta 
a Matera: 
quadripartito 
Dc-Psi-Psdi-Pri 

h slata eletta len sera la 
nuova giunta di Matera che 
dispone di 34 seggi su 40 È 
un quadripartito formato da 
De Psi Psdì e Pn con I ap
poggio esterno dei liberali 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ Sindaco sarà ancora il de 
™ " • " ^ ^ • ^ ^ • • ^ • ' ^ Aa lo II rientro in giunta dei 
socialisti viene premiato con due assessorati Qualche ma 
lumore invece tra i repubblicani che scendono brusca 
mente da tre assessori a uno Ma il Pn si è tranquillizzato 
non appena gli alleati gli hanno promesso la presenza nel 
consorzio dei Comuni non montani del Materano 

Due senatori 
de e pei: 
«La Provincia 
a Caltagirone» 

Un senatore della De (Fran
cesco Pansi) e uno del Pei 
(Giuseppe Vitale) entrain 
bi d i Caltagirone hanno 
presentato una proposta di 
legge perché la loro città di 

^—^B.-^^^^^^^— ^ n ' i capoluogo di provin 

Catania) La proposta dicono i presen'aton «non si iscrìve 
ad aspirazioni campanilistiche ma nel tentativo di una pie 
na adesione dell assetto istituzionale alle esigenze delle po
polazioni» 

GREGORIO P A N I 

Varato l'accordo Dc^vp-Psi-Pli-Pri-Psdi-Ladins 

Bolzano governata da 7 palliti 
e le «poltrone» non bastano. 
Valentino Pasquahn (De) è il nuovo sindaco di Boi 
zano eletto ieri notte con 25 consensi dalia nuova 
giunta di sette partiti (De Svp Psi Psdì Pli Pn e La 
dms) una coalizione chiusa a sinistra e fragilissima 
numericamente Già nel voto per il sindaco era as 
sente in polemica un socialista Lapsus significati 
vo il consiglio anziché 1 esecutività ha approvato 
«I immediata esecuzione di Pasquahn 

M I C H E L E SARTORI 

• I BOLZANO Prudente rea 
lista insolita tiLlite dimesso 
l e t deput i lo de di orienta 
monto na?ion ilista Vi lc i i i ino 
Ptisqualm ha chiuso I illusira 
zione del programma di m ig 
gioranza e della sua candida 
tu r i a sindaco di Bolzano con 
qu ittro secche parole «Che 
Die ci assista « La nuova gmn 
ta comunale avrà davvero un 
gran bisot.no di protezioni 
molto in alto con 26 voti su 
50 consiglieri non e è d i stare 
molto tranquilli l a compon 
gono oitretutto ben sette par 
titi quattro dei quali con un 
unico consigliere De Svp Psi 
Psdì Pli Pn e con un appog 
gio esterno i Ladins L.altro 
len rosso di rabbia perché 

non e cr ino isscssor ili a si f 
f e en/ i | cr dare un pesto an 
clic i lui li i sb Ululo 11 | ort i 
lo t i ivo componente l u n c o 
eletto del pari to dei pensio 
n iti Cesirc Letticn v a al 
1 oj posizione 

Fino ili ultimo ci sono stati 
camb unenti di alleanze di 
obicttivi e sgom late Irasvcrsa 
li Noli i De ad esempio M 
chele Gobetti I unico eletto 
della & n stra eslcuso di l la 
giunta ha assicurilo ieri 
L ho presa male Dalla pross 

ma seduta adotterò autono 
mia di voto 11 Psi non crede 
troppo nella guitta ha prò 
blemi interni ( l ex assessore 
ali Urbanistica silurato in ex 
tremisj e sprizza scintille al 

solo sfiorare in giunta 1 asses 
sorc socialdemocratico Anto 
nino Papa tino a qualche me 
se. (a capogruppo socialista 
Nel Pli I unico eletto è Silvio 
Leonardi I ex repubblicano 
ette coi suoi ricorsi aveva de 
terminato lo scioglimento an 
t cipato del procedente consi 
glio e che anche questa volta 
corre seri rischi d essere di 
chi irato decaejujo Nel grup 
pò Svp pocl issimi sono con 
vinti che questa mai,!, oranza 

esposta ad oc.ni ricatto 
poss i dur ire più di tanto In 
molti avrebbero preferito una 
coal ziotic aperti a sinistra 
ma i vertici della Sudttroler 
\olkspaitci avevano imposto 
un diktat Trattative col le i 
per un centrosinistra allargate 
ma non con i Verdi 

Lna situazone questa che 
nelle tilt me ettimane ha prò 
vocato aneli qualche consi 
stente imbarazzo a sin stra 
Poi il Pei h i scelto unan me 
di riltorzare il (tonte coi verdi 
assieme i l governo o assieme 
ali opposi?ione 

Bisogna essere rea! sii s i n 
de diverse da questa co ìlizio 
ne ogj,i sono impossibili ha 
detto ieri Pasc,ualin al Consi 

' • • • 

glio comunale prima del vo 
to Ed ha chiesto a Pei e verdi 
«critica costruttiva stimolo e 
controllo della giunta dialo 
go contributi verso il supera 
mento di vecchi pregiudizi 
«A Palermo il Pei non sarebbe 
mai entrato in giunta con la 
De di Lima o Ciancimmo E la 
De di Bolzano non ha voluto o 
saputo essere la De di Orlan 
do ha ribattuto il comunista 
Mano Bertoldi La capogrup 
pò del Pei Rosetta Fron/a ha 
à sua volta sottolineato da un 
lato alcuni punti postivi del 
protra urna della giunta che 
issorbe in parte gli esiti del 

confronto con le s nistre dal 
I litro I mi| ossibilita che quo 
sta L,iunt i possa mettere in 
prat ca ciò che ha scritto 
1 roppo debole troppo espo 
sta troppo legata al passato 
Si punì nod ili come la scel 
ta di arce educabil i per la fa 
me di case dei bolzanini i set 
te part t hanno selle idee di 
verse E allora''Pochi credon 
che durerà Lunica cosa ci 
si sta rafforzando a Bolzano 
e I op n one che ta e Ita possa 
essere costretta a tornare a vo 
lare per il Comune la prossi 
ma pr mavera nel turno delle 
amministrative nazionali 

Si sfalda il pentapartito a guida socialista 

Crisi al Comune di Napoli 
dopo un anno di continui scontri 
Crisi al Comune di Napoli Dopo un anno di 
spaccatura strisciante nel pentapartito ieri final
mente la maggioranza ha deciso di porre fine alla 
giunta farsa nella quale scontn e divergenze era
no una costante II fallimento della giunta Lezzi è 
apparsa evidente nella riunione del consiglio co 
munale di ieri dove ben 14 consiglieri della mag 
gioranza non si sono presentati 

DALLA NOSTRA REDAZIONE 

VITO FAENZA 

• i NAPOLI Non e bastata 
una se impanile II ita lunga 
venti ni miti ai sindaco l e v i 
per salv ire la sua e, unta dalla 
crisi Ieri ali ultima riunione 
del consiglio comunale il pn 
mo cut idtno di \ .poli ha do 
vuto prendere atto del falli 
mento del pcnt spartito La 
lunga scampanellila andata 
oltre i lim li del buon gusto è 
serv li a raggranellare i due 
consiglieri che gli mancavano 
per raggiungere il numero le 
gale e coni nuare il tempesto 
so consiglio comunale com n 
ciato con 1 abbandono da 
parte delle opi osiz oni Pei in 
testa e d scutere delle delibe 
re sulla informatizzazione sul 

lo stadio San Paolo e quelle 
sulle varid7iom di bilancio 

Crisi palese dunque anche 
se sono ancora da defin re i 
modi con cui ufficializzare la 
frattura 11 sindaco Lezzi vor 
rebbe rinviare le dimissioni a 
settembre i partiti gli hanno 
risposto ali unisono che inve 
ce la giunta si deve fare al più 
presto magari anche lunedi e 
li dare forma ufficiale alla cri 
si mentre qualcuno ventilava 
per allungare di un altro mese 
questa agonia di presentare 
le dimissioni nelle mani dei 
vari paniti e partire da settem 
bre 

Il Pei dal canto suo ha chie 
sto che ta cnsi abbia una solu 

zione istituzionale I casi della 
Regione e della Provincia pa 
ratizzate per mesi dai giochi 
interni delle correnti e dei par 
liti della maggioranza a cin 
que sono ancora vivi Perque 
sto i comunisti chiedono già 
d ora la convocazione del 
consiglio comunale per il 15 
settembre riunione nella qua 
le discutere delle dimissioni e 
cercare di trovare una soluzio 
ne partendo dall inconfutabile 
dato che il pentapartito in 
questa citta e i l io sbando 

Il pentapartito 6 andato in 
crisi - puntualizza Aldo Cen 
namo capogruppo comunista 
- per I incapacità a realizzare 
il programma ed ha esaurito 
cosi -ogni possibilità di gove 
no In sostanza si è dimostrata 
una classe politica non ali al 
tezza di governare questa fase 
della vita della città ed è stata 
incapace di favorire le condì 
zioni per lo sviluppo e I nlan 
cto della terza metropoli ita 
liana» i comunisti perciò 
avanzano la proposta di mei 
tere alla gu id i della città una 
nuova classe politica che pos 
sa garantire una fase di svilup 
pò alla città ed ali area metro 

politana anche in relazione 
alle importanti scadenze che 
la attendono nell immediato 
futuro 

La maggioranza di penta 
partito è attraversata a Napoli 
da una spaccatura trasversale 
che non segue la delimitazio
ne dei partiti Cosi su alcune 
questioni si assiste ali allenza 
fra minoranza De e maggio
ranza socialista mentre su al 
tre accade il contrario il tutto 
in un caos ed una confusione 
che porta la criminalità orga
nizzata ad infiltrarsi nei lavori 
pubblici ed in alcuni appalti 
Lo ha denunciato in una lette
ra persino il consigliere De 
Carli il quale ha scruto alla 
presidenza della commissione 
Antimafia sull argomento 

E ieri il consiglio comunale 
si doveva occupare proprio 
della delibera sullo stadio San 
Paolo oggetto della lettera di 
Carli «È incredibile - ha di 
chiarato ti consigliere comuni 
sta De Mata - che ta maggio
ranza vada ad esaminare un 
provvedimento sul quale ci 
sono queste pesanti ombre 
senza ricordare la denuncia dì 
ingerenze della camorra » 

l'Unità 
Sabato 
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